

龍北ウィーク第1弾 体育大会!



まちを支える人づくり スペシャルリストへの道
龍野北高校新聞
 社会に開かれた、明るく元気で楽しい学校

全日制課程



10月24日、前日の雨天の影響で開始を遅らせ始めた。グラウンドの整備に、たくさん部の活動の生徒や、生徒会の協力で体育大会を実施することができた。いくつかのプログラムの変更があったが、万全な状態で競技に挑むことができた。

今年度は、科対抗リレー、女子演技の棒引き、男子演技の騎馬戦、全校生徒によるフォークダンスが新しい種目として行われた。プログラムを一部変更していたため、午前の部はスウェーデンリレーから始まった。各学年男女とも一生懸命走った。10人11脚はみんなで声を合わせ、チーム一丸でゴールを目指した。綱引きは、優勝した2年1組とPTAチームと対戦し、白熱した戦いとなった。新しい種目の科別対抗リレーは、各科の生徒教員が一丸となって走った。午後からの部活動行進では、全運動部の生徒が力強く行進した。女子演技の棒引きは、学年対抗で行い棒をとりあい、3年生と2年生の直接対決での結果、2年生が勝利を収めた。男子演技の騎馬戦では、白熱した戦いで、1年生が勝利した。最後のフォークダンスは、華やかな雰囲気だった。



結果発表!
 総合順位は、1位は2年1組。2位は、2年3組。3位は3年2組だった。入賞したクラスも、入賞

できなかったクラスも、本当に素晴らしかった。まだまだ、学校全体で龍北ウィークを盛り上げていく。次は龍北祭だ。



平成30年11月2日(金)発行
 第13号
 兵庫県立龍野北高等学校
 Tel 0791-75-2900
 Fax 0791-75-2296

体育大会予行・予選

10月23日に、体育大会の予行と各種目の予選が行われた。各クラスの選手が本選出場をかけて、精一杯競った。



広報委員長のつづき 後期始める!

2年3組 古木 美帆
 後期広報委員会でも、引き続き広報委員が新聞記事を書いていきます。1人ひとり違った面白い内容になると思うので、ぜひ読んでください!
 後期の目標として、各行事での写真撮影や地域、中学校への広報活動を行ってこうと思っています。
 中学校への新聞配布は、広報委員だけでなく生徒の皆さんも協力よろしくお願ひします。龍野北高等学校

看護 専攻科 医療型障がい児入所施設実習

10月11、12日の2日間、医療福祉センターさくらにおいて、施設実習を行った。専攻科1年生を対象に、宿泊実習で講義と病棟実習を行った。看護の基本である「観察」の重要性を確認すること、1人ひとりが責任ある行動とリーダーシップを発揮する8期生を見ること



11月の行事予定

- 2日(金) 第2回日本漢字能力検定
 - 3日(土) たつの市民まつりパレード
 - 5日(月) 太子あすかまつりステージ(D)
 - 5日(月) トライやるウィーク
 - 5日(月) ふれあい育児体験(1年2組)
 - 5日(月) ふれあい育児体験(1年2組)
 - 5日(月) 介護実習(W1年・2年)
 - 5日(月) 看護基礎実習(N2)
 - 6日(火) 小学校理科出張講座(E)
 - 6日(火) 校内実習(N)
 - 7日(水) ふれあい育児体験(1年4組)
 - 9日(金) 夜間防災訓練(定)
 - 10日(土) ゆうゆう学園祭(西播磨高齢者文化大学)
 - 11日(日) 全商珠算・電卓検定
 - 12日(月) ふれあい育児体験(1年1組)
 - 13日(火) 校内実習(N)
- ※(全) 全日制・(専) 専攻科・(定) 定時制
 災害看護実習(専)